
El Ebro volvió a desbordarse 
e inundó campos de cultivo

Desde el pasado fin de semana, 
los vecinos de Zaragoza y de 
todos los pueblos de la ribera del 
Ebro estuvieron pendientes del 
rio. El río volvió a salirse de su 
cauce por las crecidas.

El rio Ebro lleva mucha más agua 
de lo normal porque al final del 
invierno llovió mucho.

Otra de las razones para la 
crecida del Ebro es el deshielo de 
la nieve de las montañas.

Este invierno pasado ha nevado 
mucho. Con la llegada de la 
primavera esa nieve se derrite 
y se convierte en agua que va a 
parar a los ríos de montaña. Esos 
ríos desembocan en el Ebro, 
donde no cabe tanta agua. Y el 
agua del Ebro se sale e inunda 
todo lo que hay alrededor.

La última gran crecida del Ebro 
fue en el año 2015. Este año no 
ha sido tan grande, pero le faltó 
poco.

El fin de semana pasado, los 
vecinos de la Comarca de la 
Ribera Alta estuvieron pendientes 
por si había que desalojar los 
pueblos. Al final no hizo falta 
sacar a la gente de sus casas 
porque el agua no llegó a entrar 
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Riada. Las localidades de Boquiñeni y Pradilla, en la Ribera Alta, estuvieron a punto de ser inundadas.

Te lo contamos fácil

en las calles, aunque estuvo 
cerca. Lo que sí se inundó en 
esta comarca fueron los campos.

Más cerca de Zaragoza sí que 
hubo que desalojar algunos 
grupos de casas. Uno de estos 
grupos es la urbanización Torre 
Urzáiz, que está en el barrio rural 
de Movera.

Texto validado por personas 
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Alfocea es otro barrio rural de 
Zaragoza. El Ebro cubrió de agua 
la carretera que llega a Alfocea y 
tuvieron que cerrarla. Los vecinos 
entraban y salían  del barrio por 
un camino de tierra.

Eso mismo ocurrió en el pueblo 
de Pastriz, que está al lado de 
Zaragoza.

En los pueblos de la Comarca 
de la Ribera Baja también se han 
inundado muchos campos de 
cultivo y se han perdido muchas 
cosechas.

En algunas granjas no dio tiempo 
a sacar a los animales y muchos 
han muerto ahogados. En 
Villafranca murieron 100 cerdos.
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La Policía controlará el 
alcohol en los menores

Podrán multarles. Unos jóvenes hacen botellón en la calle.

Ferrán Nadeu

Una de las medidas sería que la 
Policía pueda hacer controles 
de alcohol a los menores que 
hagan botellones. Si han bebido, 
se podría multar a los menores 
o a sus padres. Y si les pilla 
borrachos 2 veces, la Policía 
podrían quitarles la custodia a 
sus padres.

Los controles de alcohol sirven 
para saber si una persona ha 
bebido alcohol. Para hacer la 
prueba hay que soplar en un 
aparato que detecta el alcohol. 
Esa prueba es como la que se les 
hace ahora a los conductores.

El consumo de bebidas 
alcohólicas está prohibido para 
los menores de 18 años. Pero 
muchos menores beben alcohol 
en fiestas y botellones. En los 
botellones, la gente se junta para 
beber en sitios públicos.

El Gobierno está preparando una 
ley para evitar que los menores 
sigan bebiendo alcohol.

La futura ley incluirá varias 
medidas para conseguir que los 
menores dejen de beber tanto 
alcohol. En estos momentos se 
están estudiando esas medidas.

ETA anunciará 
en mayo que 
desaparece
El pasado miércoles la 
televisión autonómica vasca, 
que se llama ETB, dio una 
noticia importante:  el primer 
fin de semana de mayo, 
la banda terrorista ETA 
anunciará que deja de existir. 

La banda terrorista ETA 
anunció que dejaba de matar 
en el año 2011. Ese año 
celebró un acto con políticos 
y personas importantes 
de la sociedad vasca y del 
extranjero. Ahora podría 
organizar un acto parecido 
para anunciar que ETA se 
disuelve de forma definitiva, 
es decir, que deja de existir.

Cuba tiene 
un nuevo 
presidente
Cuba es un país de América 
Latina. Es una isla del mar 
Caribe que fue una provincia 
española hasta el año 1898.

En Cuba hay una dictadura 
comunista, es decir, las 
personas tienen que hacer 
lo que dice el gobierno les 
guste o no. Fidel Castro fue 
el presidente de Cuba casi 50 
años. Su hermano Raúl Castro 
le sustituyó y lleva 10 años 
como presidente. Miguel Díaz-
Canel es el primer presidente 
de Cuba que no pertenece 
a la familia Castro en casi 60 
años.

47 familias 
de la India ya 
tienen casa
Esta semana, Moncho Ferrer 
visitó Zaragoza. Moncho es 
hijo de Vicente Ferrer, que 
fue un misionero español 
muy famoso, que estuvo más 
de 50 años ayudando a las 
personas más pobres de la 
India. Moncho Ferrer visitó 
Aragón para darle las gracias 
al presidente de la Diputación 
Provincial de Zaragoza. La 
diputación ha dado dinero 
para ayudar a la fundación  
de Moncho a construir varias 
casas para 47 familias muy 
pobres de la India.


